

平成24年度第4回さぬき市行政改革推進委員会 会議要旨（要約）

- 1 日 時 平成24年2月22日（水） 13時30分～15時00分
- 2 場 所 さぬき市役所3階303会議室
- 3 出席者 【委員】木内委員 金本委員 大喜多委員 工藤委員 奈良委員 金岡委員
佐藤委員 羽鹿委員 南田委員 真鍋委員
- 【事務局】総務部 安富部長
総務部政策課 向井課長、山下主幹、大江主査
- 【傍聴】 - 名
- 4 会議次第 1 開会
2 会長あいさつ
3 総務部長あいさつ
4 議題
（1）次期行政改革実施計画について
（2）行政改革に関する提言書について
（3）行政改革実施計画（案）に関する意見募集結果について
5 閉会
- 5 配布資料 資料1 さぬき市行政改革実施計画策定経過
資料2 さぬき市行政改革実施計画（案）
資料3 行政改革に関する提言書
資料4 さぬき市行政改革実施計画（案）に関する意見募集結果

6 会議内容

（1）次期行政改革実施計画について

発言者	意見概要
事務局	（資料1及び2に沿って行政改革実施計画（案）策定経過及び前回提示した計画案からの変更点について説明。）
会長	御意見があればお願いします。
委員	借入額の抑制の効果額について詳しく説明をお願いしたい。
事務局	効果額については、平成23年度公債費適正化計画と最新の収支見込みでの新規借入額の比較により、効果額を算出している。 単年度の効果額ではないため、項目区分はBとしている。 実際は最新の収支見込みにおける新規借入額の平成23年度対比で記載した数値である。

委員長	平成24年度が空欄になっているが。
事務局	事業が集中し、平成23年度と比べて借入れが増加するため、記載していない。
委員	整合性を取るため、効果がマイナスの場合も記載した方がよい。
委員	算出根拠を明確にした方がよい。
事務局	修正する。
委員	職員の意識改革について、3年間導入の検討・実施では進捗が遅い。意気込みが欲しい。他の項目についても導入の検討で終了している。目標年度をもっとはっきりさせるなど、表現の再考をお願いする。
事務局	可能な限り修正する。
委員	医療ネットワークの構築について、新市民病院と同じタイミングでやるべきだったのではないかなと思う。
委員	企業誘致について、三豊市、坂出市でメガソーラーの誘致があったが、その状況などを調べているか。
事務局	他市での誘致は民有地の活用であるため、ある程度柔軟な用地価格の設定が可能であったのではないかと考える。市有地及び公社有地への誘致には著しく安価での提供が困難であり、本市にも2、3社からの引き合いはあるものの採算ベースでの検討の結果、保留となっている。県への用地情報の報告は行っている。 また、今後は市外企業の誘致のほか、地元中小企業へのフォローも強化する。
委員	公立保育所の再編等について、助光保育所の廃止についてはまだ決定事項ではない。
事務局	修正する。
事務局	本日が最後の委員会であるため、いただいた御意見の修正については事務局へ一任をお願いしたい。

(2) 行政改革に関する提言書及び行政改革実施計画(案)に関する意見募集結果について

発言者	意見概要
事務局	(資料3及び4に沿って行政改革に関する提言書及び行政改革実施計画(案)に関する意見募集結果について説明。)
会長	御意見があればお願いします。
委員	提言書の冒頭に中に具体的な借入額などを記載しなくてもいいか。
事務局	冒頭は財政に限らずサービスの向上など行革全般のバランスを考慮しつつを記載している。

委員	取組の検証と今後の重点取組事項の関連性についてどのように考えるか。
事務局	取組の検証については、第2回会議での平成22年度決算に伴う進捗状況の報告とそれに対する委員会からの指摘事項をまとめている。今後の重点取組事項については、次期行政改革実施計画中の8つの取組目標を記載している。
委員	取組の検証は過去のことを、重点取組事項がこれからのことを言っているのであれば、タイトルを「行政改革に基づく取組の実施状況の検証」、「今後の行政改革実施計画における重点取組事項」とした方がより分かりやすい。
事務局	修正する。
委員	意見募集結果中の定員及び配置の適正化に対する市の考え方について、そもそもの適正人員についてはどのように算出するのか。また、総合計画について触れているが、総合計画と行政改革実施計画の数値等の整合性は取れているのか。
事務局	定員の考え方については、細かい業務の積上げによる人員の算出までは行えないが、類似団体等との比較により定員適正化計画を策定し、定員管理を行っている。ここでの適正な人員配置は、その定員を、権限委譲への対応やサービス向上に向け、各課にどのように配置するかという意味の内容であり、現在実施している各課へのヒアリング等を継続し、常に適正な人員配置を検証するという趣旨である。また、総合計画と行政改革実施計画での各種データの整合性は取れている。
委員	類似団体と比較したさぬき市の職員数は低い割合にある。これら情報について、もう少し積極的に市民へ公表していけばいいと思う。
委員	意見はどういった方が出されているのか。
事務局	年齢までは把握していないが、分かる範囲では各年代から出されているように思われる。
会長	意見募集結果によって修正した部分はあるのか。
事務局	具体的にはないが、御意見を踏まえて一層の行財政改革を推進するとの回答をしている。
事務局	意見募集結果については、指摘事項を修正し、2月27日から1週間ホームページで公表する。